

伊良湖国際藝術大学

藝術と創造を昂進する境地

吉日

関係者各位

本学内でのクリスマス催事中止のお願い

拝啓 皆様方におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

私たちは、このたび厳しい決断を下さざるを得ない状況に直面しております。新型コロナウイルス（COVID-19）の感染拡大が再び我々の社会に影響を及ぼし、安全と健康を最優先に考慮しなければなりません。そのため、誠に心苦しく思いながらも、今年のクリスマスのイベントを中止することを決定いたしました。

大学コミュニティの皆様におかれましては、この決定にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。我々の最優先事項は、学生、教職員、そして地域社会の安全と健康を守ることであり、今般の決断はそれを実現するためのものでございます。

COVID-19の感染拡大が再び急速に進行している現状を鑑みますと、大規模な集まりやイベントの開催は、感染リスクを増大させる恐れがあります。我々はこのリスクを最小限に抑えるため、クリスマスのイベントを中止することと致しました。この決定は、単なる予防措置にとどまらず、より広範な社会的責任の一環として位置づけております。

クリスマスは、多くの方々にとって特別な季節であり、様々な喜びと希望をもたらすものです。しかし、現在の状況下においては、その喜びや希望を追求することよりも、安全を確保することが優先されるべきであります。我々はこの決定を、将来的なクリスマスの喜びを守るための措置と捉えております。

また、クリスマスのイベントを中止することにより、大学コミュニティ全体が一丸となり、互いを支え合う機会と捉えており、我々はこの困難な時期においても、連帯の精神を持ち続け、共に乗り越えていく強さを備えています。

最後になりますが、この決定が皆様にご不便とご不満に対し、心よりお詫び申し上げます。然しながら、我々は安全と健康を最優先に考慮し、責任を持って行動することの重要性を強く信じております事を添えて皆様のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。

以上

伊良湖国際藝術大学